



Viralizando Salud: Diálogo y democratización de saberes para una salud Integral

El Proyecto “Viralizando Salud” consiste en proporcionar atención médica básica en comunidades vulnerables, fomentando prevención para la salud y encarando charlas y talleres de las mismas proporcionando información básica de cómo enfrentar distintas situaciones en la vida cotidiana como lo es la alimentación, accidentes domésticos, problemáticas de consumo , abuso y maltrato.

Para este proyecto trabajaremos en el comedor “progresar y crecer” ubicado en Colonia Segovia del departamento de Guaymallén

Contaremos con estudiantes y docentes de diferentes instituciones académicas de la Universidad Nacional de Cuyo los integrantes del Equipo de Trabajo se subdividen en grupos:
*realizando encuestas sobre diferentes temáticas orientadas a buscar información sobre las problemáticas emergentes de la comunidad

*controles de niño sano; en las cuales se realizarán actividades como toma de peso y medición de talla

*encabezando charlas hacia la comunidad ya sean de primeros auxilios o de asesoría jurídica.

Coordinador:

Lucas Nicolás Domesi

E-mail:

domesilucas@gmail.com